

CANDIDAT 2025 AU POSTE D'ADMINISTRATRICE D'IESF



MUNOZ DORMOY Carmen

Ingénieur diplômée de CentraleSupélec en 1992



Présentée par Centrale Supélec
Alumni - N°A001

PARCOURS, PRÉSENTATION ET MOTIVATIONS

PARCOURS PROFESSIONNEL

J'ai eu la chance d'avoir un double diplôme d'ingénieur de l'ETSIIM (Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, Université Polytechnique de Madrid) et de l'ECP (Ecole Centrale de Paris, aujourd'hui CentraleSupélec) en 1992.

Depuis mon début de carrière j'ai toujours exercé mon métier d'ingénieur à différents niveaux de responsabilité et gardé un lien fort avec l'enseignement et les élèves.

Mon parcours professionnel m'a conduit à exercer des fonctions de direction en étant mobile en France et à l'international. Actuellement je dirige l'Action Régionale du Groupe EDF en Bourgogne Franche Comté.

ENGAGEMENTS / MOTIVATIONS

Je siège aussi au conseil d'administration de CentraleSupélec et dans les pôles de compétitivité Nuclear Valley et Véhicule du Futur.

Ma conviction est que la place des ingénieurs dans la société est essentielle et doit être renforcée pour assurer la compétitivité, l'innovation et l'impact de nos entreprises mais aussi pour améliorer la compréhension de la science par tous les citoyens.

C'est avec la volonté de soutenir le rayonnement des ingénieurs et de la science partout en France que je présente ma candidature au Conseil d'Administration de l'IESF.

SOUHAITE S'INVESTIR DANS LES ACTIVITÉS IESF SUIVANTES

- Promotion des métiers de l'ingénieur et du scientifique (PMIS)
- La communication externe
- La représentation à l'international (FMOI, Engineers Europe)
- La représentation des ingénieurs à la Cti

